



NEWSLETTERTER

#1

November 2025



Herzlich Willkommen

Der Elternbeirat begrüßt alle neuen Schüler*innen und ihre Familien an der Pliensauschule und freut sich auf das kommende Schuljahr mit vielen Aktivitäten.

Elternbeiratssitzung

Am 20.10.2025 fand die erste Elternbeiratssitzung des Schuljahres statt. Fleur Kaster (3c) wurde als neue Elternbeiratsvorsitzende gewählt, Maren Heyden (2c) bleibt die Stellvertretung.

Des Weiteren wurden die Vertreter der Schulkonferenz gewählt. Vielen Dank an alle für die Übernahme der Ämter.

Themen, die angesprochen wurden und an denen weiterhin gearbeitet wird, waren unter anderem:

- sicherer Schulweg/Elterntaxi
- Einführung einer Schulapp
- Umgang mit Konflikten
- Aufstellung eines Wasserspenders

Stammtisch



Ab diesem Schuljahr findet regelmäßig ein Stammtisch für Elternvertreter*innen statt.

Meldet euch gerne im Vorfeld bei euren Klassenvertretern, wenn es Themen gibt, die besprochen werden sollen.

Wir starten am 10.12.

Baustellen

Im Moment gibt es zwei Baustellen im nahen Umfeld der Schule.

Die Schulleitung hat bereits per Mail ein Infoschreiben hierzu verschickt.



Auch der Elternbeirat bittet nochmals alle Eltern dringend darauf zu verzichten die Kinder mit dem Auto bis unmittelbar vor die Schule zu fahren.

Gerade jetzt in der Bauphase, aber auch ohne Baustellen, stellt jedes Auto eine zusätzliche Gefahr, für die Kinder die zu Fuß oder mit dem Rad zur Schule kommen, dar.



Herzlichen Dank an alle Helfer, die zum Gelingen des diesjährigen Laternenumzugs beigetragen haben.
Es war ein stimmungsvoller Abend.

Schulleitung

Herr Gehrmann ist weiterhin kommisarischer Schulleiter. Frau Woitzik und Frau Lechler unterstützen ihn im Schulleitungsteam. Der Elternbeirat wird sich zeitnah an das Schulamt wenden um auf die Dringlichkeit der Besetzung der Schulleitungsstelle hinzuweisen.



In den kommenden Newslettern werden wir näher auf die einzelnen Themen eingehen und über Fortschritte berichten.

Änderungen Veranstaltungen

In diesem Schuljahr wird es aufgrund verschiedener Faktoren keinen Vorleseabend in seiner bisherigen Form geben. Am 13. März 2026 plant die Schule einen Vorlesevormittag während der Unterrichtszeit. Wir sind gespannt auf die Ausgestaltung und das Feedback der Schüler*innen.

Das Völkerballturnier der Viertklässler wird dieses Jahr schulintern ausgetragen, um allen Kindern eine Teilnahme ermöglichen zu können. Dies wäre aufgrund der vielen Kinder in der vierten Klassen nicht möglich, wenn andere Schulen eingeladen werden würden.

Bildungsspender

Ihr wollt die Schule unterstützen?
Dann werdet doch Bildungsspender!
Ihr kauft einfach bei euren üblichen Internetshops ein und gleichzeitig wird ein Betrag an den Förderverein gespendet. So kann man, fast nebenbei und ganz ohne Mehrkosten, den Förderverein finanziell unterstützen. Dieser setzt die Spenden für seine Projekte (Lehrerwuschliste, Lauftreff Schlau und Fit, Müslitag u.v.m.) ein und trägt damit zur Verbesserung des Schulalltags bei.



Mit dem QR-Code kommt man direkt zur Website der Bildungsspender, wo man alle wichtigen Infos findet.